

2022年9月5日 株式会社ベネクス

# 休養によるサポートを通じて地元神奈川県から元気を発信 神奈川県唯一の女子プロサッカーチーム「ノジマステラ神奈川相模原」 とオフィシャルリカバリーウェアサプライヤー契約締結

休養時専用の「リカバリーウェア」を開発、製造、販売する株式会社ベネクス(所在地:神奈川県厚木市、代表取締役:中村太一、以下、当社)は、神奈川県相模原市をホームタウンとする、女子サッカーなでしこリーグ 1 部「ノジマステラ神奈川相模原」(代表:馬場 正臣氏)と 2022 年 9 月 1 日(木)にオフィシャルリカバリーウェアサプライヤー契約を締結しました。







## ■契約の概要と背景

「ノジマステラ神奈川相模原」は、神奈川県唯一の女子プロサッカーチームです。株式会社ノジマの女子サッカー部として発足後、2017年よりなでしこリーグ 1 部で活躍しており、2021年からは、同年に開幕した日本初の女子プロサッカーリーグである「WE リーグ」に参戦しています。

「ノジマステラ神奈川相模原」は、2022 年 4 月 16 日(土)には、神奈川県と連携協定を締結し、SDGs や未病、共生社会などの推進活動を積極的に行っており、サッカー競技を通じて、性別や年代に関係なく誰もが生き生きと暮らせる社会の実現を目指しています。さらに「ノジマステラ神奈川相模原」では、パフォーマンスの向上には「休養」が重要であると考えられています。当社は、ME-BYO BLAND に認定されている企業として、チームの考え方や活動の姿勢に共感し、このたびのオフィシャルリカバリーウェアサプライヤー契約に至りました。契約締結を機に、選手に「リカバリーウェア」を提供することで休養面のサポートを担い、クラブの更なる活躍を応援するとともに、地元神奈川県をともに盛り上げてまいります。

#### ■代表取締役社長:馬場 正臣様 コメント

このたび、株式会社ベネクス様とのオフィシャルリカバリーウェアサプライヤー契約を締結する運びとなり大変嬉しく思います。

現在神奈川県唯一の女子プロサッカーチームとして、昨年より発足した WE リーグに参戦していますが、ゲームの質も変わり、激戦を勝ち上がるためにこれまで以上に負荷がかかるトレーニングも増えてきています。そのため選手のコンディションを上げていくうえで、リカバリーに関しては特に重視しており今回のご支援は本当にありがたく感じています。同時に、神奈川県を地元とする株式会社ベネクス様とは、一緒に地域を盛り上げていく取り組みも実施できればと期待しています。

## ■キャプテン:松原 有沙選手コメント

選手にとって必要な疲労回復をリカバリーウェアを通してサポートして頂きありがとうございます。 しっかりリカバリーをし、いいパフォーマンスを出し続けられるようにしていきます。

## ■キャプテン:杉田 亜未選手コメント

リカバリーウェアを提供して頂ける事になり、とても感謝しています。

日頃の疲労を少しでも早く回復できる事は選手にとって凄く大事なので、しっかり結果に繋げられるようにしていきたいです。

## ■株式会社ベネクス 取締役副社長:星 繋信 コメント

このたび、サッカーWEリーグのノジマステラ神奈川相模原様と「オフィシャルリカバリーウェアサプライヤー」契約を結させていただくことになりました。「ノジマステラ神奈川相模」選手の皆様の「休養」をサポートさせていただけるということ、心より光栄に思っております。

今回は「ノジマステラ神奈川相模原」様よりお声をお掛けいただいたのですが、何度か面談をさせていただき、チームとしの考えや想い、そしてチームで活動する選手の皆様への想いなどをお聞かせいただきました。その中で、「ノジマステラ神奈川相模原」様の「地元神奈川県を盛り上げたい」という想いを聞き、弊社も同じく神奈川県を地元とする企業として強く共感しました。

また、弊社製品である「リカバリーウェア」の必要性も強く感じていただいており、弊社としては、「ノジマステラ神奈川相模原」様へのサポートを通して、地元神奈川県に貢献したいとの想いから、今回の契約を締結させていただいた次第です。

微力ではございますが、弊社製品を通じて選手の皆様へ「休養」を提供させていただき、皆様の活躍に貢献して参りたいと思っております。チーム、そして選手の皆様の活躍が、地元である神奈川県への活力となり、そして盛り上げていくことに繋がると信じております。弊社社員一同、これからの「ノジマステラ神奈川相模原」の選手の皆様の益々の活躍と飛躍を心より祈念申し上げます。

#### 【「ノジマステラ神奈川相模原」について】

2012 年 2 月、株式会社ノジマの女子サッカー部として、神奈川県内初のなでしこリーグ 1 部昇格チームを目指し発足しました。2013 年にチャレンジリーグ(全国 2 部)への昇格を果たし、リーグの編成替えに伴い、2015 年よりなでしこリーグ 2 部で活動を開始、2016 年に 2 部で優勝し、1 部昇格を果たしました。2017 年~2020 年はなでしこリーグ 1 部で戦い、2018 年には 3 位入賞。2021 年より、同年に開幕した日本初の女子プロサッカーリーグ(WE リーグ)に参戦しています。

チーム名のステラはイタリア語で星という意味で、神奈川で女子サッカーの普及・発展に貢献し、神奈川の「星(ステラ)」を目指し、活動されています。



「ノジマステラ神奈川相模原」公式サイト: https://stellakanagawa.nojima.co.jp/

## 【ベネクスについて】

健康のための3大要素「運動」「栄養」「休養」の中で、パフォーマンスを向上させるために必要な「休養」に着目。休養時専用の「リカバリーウェア」の開発、製造、販売を行っています。創業は「床ずれ予防マットレス」を開発、販売する介護用品メーカーとしてスタート。現在は、ケアという発想に基づいたリカバリーに関わる商品開発を行っています。

「人間が本来持っている自己回復力を最大限に発揮させること」をコンセプトに、東海大学、神奈川県、当社との産学公連携事業により誕生した「リカバリーウェア」は、エビデンス(科学的根拠)の取得や安全性を重視した開発を行い、「休養時専用ウェア」として 2010年2月の発売以降、疲労回復や安眠のサポートを目的として日本代表選手らスポーツ関係者はじめ多くの方に愛用されています。現在は、豊富な商品展開を行い、全国の主要百貨店やオンラインショップで販売。これまでにシリーズ累計 140万着(2022年6月15日時点)の販売実績を記録するヒット商品となっています。

「ベネクスリカバリーウェア」は、2013 年にドイツで行われた世界最大のスポーツ用品見本市「ISPO」で日本企業初の金賞を受賞。また、2018 年 9 月には、「休養時専用ウェア」として、県民の未病改善の促進及び未病産業の市場拡大に向け、未病の見える化や未病の改善に貢献できる信頼性のある優れた商品・サービスを認定する神奈川県の「ME-BYO BRAND(未病ブランド)」にも認定されました。その翌年 2019 年には、日本健康医療学会から健康医療に役立っている製品を開発、生産、販売する会社、団体等に向けて贈られる「第7回 健康医療アワード」を受賞しています。

〈「ベネクスリカバリーウェア」の評価〉

スポーツ: 2013 年「ISPO」金賞受賞

社会: 2018年「ME-BYO BRAND (未病ブランド)」認定

健康: 2019年「健康医療アワード」受賞

## ■「リカバリーウェア」を支える 2 つのメカニズム

1. 特殊繊維「PHT (Platinum Harmonized Technology) 」 当社独自の先端テクノロジーを駆使し、ナノプラチナなどの鉱物(特許取 得名称: DPV576)を繊維 1 本 1 本に練りこんで開発したポリエステル の「PHT」繊維。この「PHT」を使用して作った「リカバリーウェア」は、休養 時の体を優しく包み込み、体力が回復しやすい環境を整え、心身の"休養"をサポートします。

## 2. 休養時の着心地のよさを追求した仕様とデザイン

体を締め付けないノンコンプレッションデザインでゆったりとした着心地を実現。素材や縫製、カッティングにもこだわり、睡眠中、家でのリラックス時やスポーツ直後、移動中など、あらゆる休養シーンにおいて、ゆったりとした着心地で体に余計なストレスを感じさせない心地よさを追及しています。

## 【株式会社ベネクス 概要】

法人名: 株式会社ベネクス

代表: 代表取締役 中村 太一

所在地: 〒243-0018 神奈川県厚木市中町 4-4-13 浅岡ビル 4 階

電話: 046-200-9288 設立: 2005年9月30日

事業内容: 休養・睡眠時専用「リカバリーウェア」の開発、製造、販売

ホームページ: https://www.venex-j.co.jp/

